



En Puebla siguen el camino del 'barbosismo'

HERMANOLOBO**ALBERTO GONZÁLEZ**

alberto.gonzalez@24-horas.mx @Chimalhuacano



A pesar del escepticismo de algunos analistas y protagonistas de la política poblana y de la nacional, sobre la existencia de la corriente política del fallecido gobernador de Puebla, Luis Miguel Barbosa, conocida como 'barbosismo', al parecer se fortalece.

Quienes pensaban que el rumbo del estado iba a cambiar con la ausencia de Luis Miguel Barbosa estaban muy equivocados; lo demuestra la detención el pasado lunes de quien fuera director del organismo operador de Carreteras de Cuota del estado de Puebla (CCP), Rodolfo Chávez Escudero.

En vida, Barbosa impulsó procesos penales contra el exfuncionario, por presuntamente firmar en 2020 contratos ilegales por más de 20 millones de pesos y, a tan sólo un mes de su muerte, se concreta la captura a petición de la Fiscalía local.

Chávez Escudero es el primero de una serie de personajes señalados por la administración barbosista que se atrevió a regresar; había pasado el fin de año en Las Vegas y, con la noticia del fallecimiento de quien consideraba su enemigo, bajó la guardia y las precauciones. Fue aprehendido en la Terminal 1 del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, cuando desembarcaba de un vuelo procedente de la ciudad de Houston.

El mensaje resuena en varios oídos; en especial en los de aquellos que, en diferentes latitudes del planeta, se disponían a retor-

nar a la entidad poblana, porque veían un panorama más favorable para su situación legal. Al parecer, tendrán que cancelarse varios viajes, a la espera de mejores momentos; toda vez que el grupo del exgobernador Barbosa apunta a mantener el control gubernamental, por lo menos, por dos años más, y si los votos los favorecen, un sexenio más.

La actual clase política poblana ya ha dado muestras de que puede imponerse a los intentos de injerencia de la Federación; para empezar, colocaron como gobernador a Sergio Salomón Céspedes Peregrina, a pesar de que a nivel nacional los partidos ya comenzaban a repartirse el poder en el estado, perfilando al exdiputado poblano Fernando Manzanilla como gobernador interino, quien sería la antesala para que en 2024 asumiera las riendas del Gobierno el actual presidente de la Jucopo en la Cámara Baja, Ignacio Mier.

Contra todos los acuerdos que el secretario de Gobernación federal, Adán Augusto López, había cerrado con los líderes nacionales de Morena, PAN, PRI y PRD, los diputados poblanos concretaron el albaño el pasado 15 de diciembre, ignorando incluso las amonestaciones públicas que desde el centro del país les lanzaban sus liderazgos.

Los políticos poblanos ya observan a los posibles candidatos que mantengan en el poder poblano al 'barbosismo', en cuyo abanico se encuentra Julio Huerta Gómez.

#LOBOSAPIENSSAPIENS

EN LA MIRA LA ELECCIÓN DE RECTOR

En la UNAM algunos ya tienen claro que en la elección de rector, que se realizará este año, la 4T tendrá su candidato o candidata, y la polémica que ahora se vive por el presunto plagio de la tesis de una ministra pesará en ese momento... El rector lo sabe y quiere que el caso en la FES Aragón se lleve a cabo con pleno profesionalismo, pero parece que aún hay mucha presión.